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调查
A&

名人大代表

关注多是
%A

大问题

这
%A

个焦点民生问题分别是! 稳定房价"

控制房价! 加快保障性住房建设! 让居者有其

屋#健全医保体系!提高医院服务水平!改善就

医环境! 解决看病难看病贵问题# 健全养老体

系!让人人老有所养!老有所依#完善社保体系!

促进就业!切实解决困难群众生活#治理教育乱

收费!促进教育公平#加大环境保护力度!提高

宜居质量#治理交通拥堵!开建轨道交通建设#

强化公共安全管理!改善治安环境#改善流动人

口生存条件! 解决外来人口就业及其子女入学

问题# 提高政府官员执政能力和为百姓服务意

识!提高政府公信力和透明度!提高执法人员自

身素质#食品安全!包括食品安全立法"食源性

疾病"饮水的卫生与安全#药品安全!包括减少

药害事件"提升药品质量"打击假药劣药$
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人大代表虞婕

建议禁用
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人大代表陈蕾

给小贩一个谋生的平台
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明天本报将继续邀请代表和委员共议民

生热点话题"欢迎广大读者积极参与
W

%!'

家社区服务机构覆盖

A&&

万市民就医
郑州晚报!早在去年!郑州市就提出

/

年

内实现%步行不超过
%#

分钟!居民到社区卫

生服务站就医&的目标!今年已经步入第二个

年头!进展情况怎么样'

顾建钦!
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多万市民将有#片儿医$

郑州晚报!今年
A

月
A/

日!郑州市卫生

工作会议透露!将启动实施%片儿医&负责制试

点工作( %片儿医&不仅主动入户服务!为居民提

供健康咨询" 建立健康档案! 而且还把个人照

片"联系方式!服务责任区域向社会公布!居民

有健康方面的问题!一个电话就可搞定( 还将利

用
#

年时间!让郑州中心城区的居民!都拥有自

己的社区保健医生( 不知道何时能正式启动'

顾建钦!
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实现医保卡通用不是难事
郑州晚报!不少市民问我们!政府部门能不

能想想办法!让医保卡在全省或者全国通用'

顾建钦!
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遇上%不签字&"在请示后

要对病人紧急抢救
郑州晚报!去年底!在社会上有一条备受

关注的外地的医疗新闻!说是%妻子难产!丈

夫拒不签字手术!结果致死两条人命&!当时

争议很大( 你认为!当一位医生面对一个生命

垂危的人!如果病人的家属不签字!医生是否

可以拒绝治疗!并且可以不承担责任' 对于市

属医院!如果出现以上问题!作为卫生局长!

你有什么建议提出'

顾建钦!
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白血病等大病儿童今年

有望受救助
郑州晚报!这几年!白血病儿童发病率提

高!为了救助孩子!很多家庭变得一贫如洗!民

众很希望政府能建立相应的保障机制!不知道

咱们市卫生局在这方面是否有一定考虑'

顾建钦!
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医保定点%转院&难"关键

在医患沟通
郑州晚报!有市民说!医保定点使病人失

去了选择医院和医生的权利( 由于存在着利

益的争夺!这使得本来为民众办的好事!有可

能变了味( 还有人说!你这所医院医不了或者

检查判断不了的病!也不轻易给患者转院!有

可能会耽误了有效的医治机会( 作为卫生局

长!你怎么看待这种说法'

顾建钦!
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医疗资源分布%确实有失公平&

郑州晚报!前段时间!记者陪家人去河南中

医学院一附院看中医! 没想到整整排了一上午

的队!到了中午吃饭时间!才排到了我们的号(难

道郑州的医疗资源已经满足不了现实的需求了'

顾建钦!
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这意味着首批 /&万市民将拥有%私人医生& 白血病儿童今年有望受政府救助

郑州%片儿医&负责制试点何时启动'政府能否对白血病儿童建立相应保障机制'

医保卡能否全省或者全国通用' 面对生命垂危患者! 其家人拒绝签字怎么办))昨

日!就当前社会较为关注的医疗热点问题!郑州市卫生局局长顾建钦接受了*郑州晚

报+记者的独家采访( 晚报记者 陈祖强 裴蕾 辛晓青 胡审兵
!
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郑州市卫生局局长顾建钦


